

„Jetzt beginnt das Leben“

DAHN: Fachhochschulreife verliehen – Fünf Schüler für besondere Leistungen ausgezeichnet

„Es spielt keine Rolle, wie mies der Sommer ist; wenn wir Abschlussfeier haben, ist es heiß, so wie heute Abend“, mit dieser Bemerkung eröffnete Elisabeth Wieser, die Leiterin der Realschule plus und Fachoberschule Dahn, am Freitag die Feier zur Verleihung der Fachhochschulreife in der Aula der Schule.

Stadtbürgermeister Alexander Fuhr wies darauf hin, dass man bei der Gründung der Schule 2011 landesweit unter den ersten zehn Schulen gewesen sei, heute sei man eine von 32 Fachoberschulen. Fünf Jahre später könne man sagen, dass die Schulgemeinschaft die Fachoberschule mit Leben erfüllt habe. Die Schulen seien eine hervorragende Stärkung des Bildungsstandortes Dahn.

Nach der Verteilung der Zeugnisse an die 25 Absolventen – 14 in der

Wirtschaftsklasse, elf in der Gesundheitsklasse – durch Elisabeth Wieser und Ansgar Uehlhoff wurden für besondere Leistungen ausgezeichnet: Selina Heß (Ruppertsweiler) für das beste Zeugnis Gesundheit, Luisa Kleemann (Dahn) für die beste Leistung im Fach Gesundheit, Annika Dauenhauer (Erfweiler) für die beste Leistung im Fach Chemie, Louisa Rieger (Dahn) für das beste Zeugnis Wirtschaft und Verwaltung sowie die beste Leistung im Fach Deutsch und Maik Siegel (Vorderweidenthal) für die beste Leistung im Fach Betriebswirtschaftslehre sowie beste Leistung im Fach Mathematik.

„Jetzt beginnt das Leben“, bejubelten Absolventen in ihrer Rede ihre neu gewonnene Freiheit, bedachten ihre Lehrer mit kleinen Geschenken und stimmten zum Abschluss „Wir sind groß“ an. |miru



Die Preisträger bei der Feier der Fachoberschule (von links): Selina Heß (Ruppertsweiler), Luisa Kleemann (Dahn), Annika Dauenhauer (Erfweiler), Louisa Rieger (Dahn), Maik Siegel (Vorderweidenthal).

FOTO: RUPPRECHT